



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Tim Pelita Hash Bandung Berpartisipasi dalam Perayaan Hari Infanteri TNI AD ke-74



Tim Pelita Hash Bandung berfoto bersama pimpinan TNI AD di lapangan Puspenif.



Wu Jia Qing dan KASAD Jenderal, TNI Dudung Abdurachman.



Kikim Y, Lita G dan Yani H menyerahkan bantuan untuk korban terdampak gempa Cianjur ke harian Pikiran Rakyat.

BANDUNG (IM) - Pandemi Covid-19 saat ini terus melandai. Berbagai aktivitas pun mulai bangkit dan terus bergerak maju.

Pada Desember 2022 lalu, bersamaan dengan perayaan Natal dan menyambut tahun 2023, berbagai organisasi di Kota Bandung mulai dari perhimpunan alumni, kelompok paduan suara, tim lintas alam dan kelompok arisan menyambut tahun baru dengan kegiatan yang menyenangkan.

Seperti Pelita Hash Bandung yang merupakan salah

satu tim lintas alam ternama di Kota Bandung, Minggu (2/12) lalu diundang untuk berpartisipasi dalam perayaan Hari Infanteri TNI AD ke-74.

Tim lintas alam Bandung memiliki hubungan persahabatan yang erat dengan tim lintas alam militer.

Setiap kali tim lintas alam merayakan kegiatan ulang tahunnya, tim lintas alam militer selaku pembina tim tersebut selalu mendukungnya.

Pembina Wu Jia Qing, Ketua Yani H, Wakil Ketua Kikim Y dan anggota tim berpartisipasi dalam dua perayaan



Wu Jia Qing (kanan) dan timnya berfoto bersama dengan anggota TNI AD.

hari jadi Resimen Infanteri. Acara pertama diselenggarakan di Puspenif Jl. Supratman Bandung.

Pada kesempatan tersebut, para pimpinan tim lintas alam saling berinteraksi melalui kegiatan olahraga dengan para komandan pasukan sekaligus meningkatkan persahabatan.

Sedangkan acara kedua digelar di venue tim lintas alam BHHH di Kabupaten Bandung Utara yang diikuti 1.500 atlet.

Kegiatan lintas alam yang digelar untuk umum itu berlangsung Minggu (18/12) lalu.

Dalam kegiatan itu militer dan sipil bekerja sama.

Anggota tim lintas alam berpartisipasi dan membantu kegiatan tersebut.

Bulan Desember adalah bulan cinta. Terkait hal ini, tim lintas alam Pelita Hash Bandung bekerjasama menyumbangkan dana untuk membantu para korban gempa Cianjur.

Dan mempercayakan bantuan tersebut kepada pimpinan harian Pikiran Rakyat untuk mengirimnya ke tim penanggulangan bencana di daerah terdampak bencana. • idn/din



Anggota tim lintas alam yang berpartisipasi dalam perayaan Hari Infanteri TNI AD ke-74.



Suasana perayaan Hari Infanteri TNI AD ke-74 di lapangan BHHH Bandung.



Anggota tim lintas alam yang berpartisipasi dalam perayaan Hari Infanteri TNI AD ke-74.

Kukuhkan Empat Guru Besar Baru, Rektor UNAIR Berharap Ada Manfaat untuk Masyarakat

SURABAYA (IM) - Universitas Airlangga kembali mengukuhkan empat guru besarnya. Prosesi pengukuhan dilakukan di Aula Garuda Mukti Kantor Manajemen Kampus MEHRC C Surabaya, Rabu (28/12).

Ada pun empat guru besar tersebut yaitu Prof Sri Hartini dan Prof Dyah Wulan Sari dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Prof Ferdiansyah dari Fakultas Kedokteran, serta Prof Iwan Sahrial dari Fakultas Kedokteran Hewan.

Dalam sambutannya, Rektor UNAIR Prof Mohamad Nasih SE Mt Ak mengatakan, empat guru besar yang baru saja dikukuhkan merupakan potensi yang luar biasa.

"Alhamdulillah, senang

sekali kita bisa mengukuhkan empat lagi guru besar, sebagai tambahan energi kita semuanya, dalam rangka mengantarkan Universitas Airlangga untuk bisa berkontribusi lebih baik lagi pada masa-masa yang akan datang," ujarnya.

Dia menambahkan, Indonesia memiliki potensi yang luar biasa. Salah satunya, lewat penelitian-penelitian yang dilakukan civitas akademika UNAIR. Yang dapat membuka potensi Indonesia yang tersebar hampir di seluruh bidang.

"Profesor-profesor yang baru sudah berhasil mengidentifikasi bagaimana potensi itu ada. Tinggal bagaimana potensi ini menjadi sesuatu



Rektor UNAIR Prof Mohamad Nasih (kiri) berfoto bersama 4 Guru Besar Unair yang baru dilantik.

yang aktual, dan bisa dimanfaatkan untuk kemaslahatan umat manusia. Karena tanpa itu semuanya, hasil inovasi

dan produksi hanya akan berhenti di atas meja," ungkap pakar akuntansi tersebut.

Dia juga berharap, hasil

inovasi civitas akademika UNAIR dapat secara riil berguna bagi masyarakat, dan menembus pasar komersial.

"Namun, persoalan utama kita justru bukan pada bagaimana kita memproduksi. Tapi bagaimana produksi karya anak bangsa itu, mendapatkan tempat terhormat. Masih banyak masyarakat yang meragukan. Dan ketika masyarakat masih ragu, tidak ada kemanfaatan secara optimal yang bisa kita lakukan," ungkapnya.

Dia mencotahkan Vaksin Merah Putih dan sel punca (stem cell) yang dihasilkan oleh UNAIR.

Perlu waktu lama bagi dua inovasi tersebut, untuk terserap pasar dan bermanfaat bagi masyarakat.

Padahal, kualitas Universitas Airlangga sebagai salah satu perguruan tinggi terbaik

di Indonesia tidak perlu diragukan lagi.

"Di bidang employability, UNAIR tidak kalah dengan perguruan tinggi lain. Demikian dengan academic reputation, juga berada dalam posisi yang luar biasa," ucapnya.

Untuk mendorong kepercayaan masyarakat, Prof Nasih meminta iklim akademik dan kolaborasi yang baik tetap dipertahankan.

"Kolaborasi adalah era kita semuanya. Tanpa kolaborasi, kita tidak bisa menghasilkan apapun. Potensi kita sesungguhnya sangat luar biasa. Iklim akademik harus kita dorong dan tingkatkan secara terus menerus," pungkasnya. • anto tze

Sukhavati Grup Medan Rayakan Natal Bersama Anak Yatim Piatu di Pantti Asuhan



Mo Zhuang Liang kata sambutan di depan para anak yatim.



Anggota Sukhavati Grup Medan membagikan goodie bag ke anak yatim piatu.

MEDAN (IM) - Kelompok amal Sukhavati Grup Medan yang terdiri dari Ketua Wei Yu Zhi, Wakil Ketua Diana, Penasihat Mo Zhuang Liang, Yang Feng Ju dan istri, Master Li Fu Lai dan anggota tim lainnya, Minggu (25/12) lalu mengunjungi Pantti Asuhan Taman Sukacita Anak Bangsa, di Jalan Jangka No. 25, Medan.

Mereka berkunjung untuk melakukan kegiatan amal dan membagikan bahan makanan kepada 20 anak yatim piatu

yang tinggal di pantti asuhan tersebut.

Ketika tiba di pantti asuhan, mereka disambut hangat oleh Pimpinan Pantti dan para anak yatim piatu.

Guru Li Fu Lai memimpin doa dan menyampaikan pidato.

Pimpinan Pantti Asuhan Taman Sukacita Anak Bangsa Mary dalam pidatonya berharap semua orang akan memperoleh kebahagiaan di bawah cahaya Yesus Kristus yang tak terbatas dan mewa-



Kelompok amal Sukhavati Grup Medan berfoto bersama para anak yatim piatu.

risi semangat agungannya.

Membantu mereka yang membutuhkan di dunia, dan membuat dunia menjadi tempat yang lebih baik.

Dengan tulus menyatakan terima kasih karena telah memberikan banyak bantuan materi. Selamat Natal dan Tahun Baru.

Penasihat Mo Zhuang Liang, Ketua kelompok Wei Yu Zhi dan Wakil Ketua Kelompok Diana juga menyampaikan pidato untuk mengungkapkan rasa terima

kasih mereka atas sambutan hangat para pimpinan Pantti Asuhan.

Diharapkan Pimpinan Pantti Asuhan membagikan makanan kepada para anak yatim.

Semoga Tuhan memberkati anda.

Agar mereka tumbuh dengan sehat dan menjadi orang yang berguna kelak di masa mendatang.

Yang memberikan sumbangsih bagi negara dan masyarakat. • idn/din

MEMPERINGATI HARI AMAL BHAKTI KEMENAG KE-77

Pusbindik Khonghucu Bersama FOBI dan MATAKIN Gelar Festival Barongsai Tradisional



Xs. Budi S Tanuwibowo.



Haris Chandra



M. Farid Wajdi

JAKARTA (IM) - Pusbindik (Pusat Bimbingan dan Pendidikan) Khonghucu dengan didukung oleh PB FOBI (Pengurus Besar Federasi

Olahraga Barongsai Indonesia) dan MATAKIN (Majelis Tinggi Agama Khonghucu Indonesia) mengadakan Festival Barongsai Tradisional, di

Gedung Kementerian Agama, Jakarta, Senin (2/1).

Festival Barongsai Tradisional yang pertama kalinya diadakan itu diadakan dalam

rangka memperingati HAB (Hari Amal Bhakti) Kementerian Agama ke-77. Dan diikuti oleh 11 tim barongsai Jabotabek (Jakarta, Bogor, Tangerang dan Bekasi).

Hadir dan menyaksikan acara tersebut Kabid Organisasi Pusat Pembinaan Agama Khonghucu Muhammad Farid Wajdi, Ketua Umum MATAKIN Xs. Budi S Tanuwibowo, Wakil Ketua Umum PB FOBI Haris Chandra dan Wakil Sekjen PB FOBI Arifin Himawan.

"Kami ikut berpartisipasi dalam kegiatan ini dengan tim juri dan 11 tim peserta dari Jabotabek," ujar Wakil Sekjen PB FOBI Arifin Himawan.

Menurut Ketua Umum MATAKIN Xs. Budi S Tanuwibowo, barongsai selain ini dikenal sebagai salah satu cabang olahraga yang diterima KONI juga awalnya merupakan bagian dari upacara keagamaan Khonghucu dan seni budaya Tionghoa.

Dalam permainan Khonghucu dibutuhkan

kekompakan dan saling memahami, saling percaya di antara pemain depan, belakang dan pengiring musik.

Terkait hal itu, Budi meng-

kaitkan dengan kepemimpinan sebuah negara yang dituntut kompak dan teguh mengikuti irama atau peraturan perundangan. • kris



Xs. Budi S Tanuwibowo, Haris Chandra dan Arifin Himawan berfoto bersama tim juri FOBI.



Penampilan tim barongsai dalam Festival Barongsai Tradisional.



Tim barongsai peserta Festival Barongsai Tradisional berfoto bersama.



Penampilan tim barongsai dalam Festival Barongsai Tradisional.

Barisan Kader Gus Dur Kota Malang Berikan Pluralisme Award Kepada Tokoh Masyarakat

MALANG (IM) - Barisan Kader Gus Dur Kota Malang menggelar 'Haul Gus Dur ke-13', di Gedung Yayasan Sosial Hakka Malang, Jumat (30/12).

Acara dihadiri Wakil Wali Kota Malang Sofyan Edi Jarwoko, Forkopimda Kota Malang, tokoh lintas agama Malang Raya dan tokoh masyarakat.

Wawali Sofyan Edi Jarwoko mengapresiasi rangkaian Haul ke-13 Gus Dur. "Pluralisme Award 2022 diberikan sebagai ucapan terima kasih kepada para tokoh yang sudah berperan dalam masyarakat serta menyuarakan pluralisme di Kota Malang," ujarnya.

Presiden RI ke-4



Para tokoh Malang yang menerima Pluralisme Award.

Abdurrahman Wahid atau Gus Dur merupakan tokoh yang selalu mengajarkan nilai-nilai Pluralisme.

"Siapa pun dan dari golongan mana pun dirangkul Gus Dur, termasuk dalam urusan politik. Tentunya melalui semangat inilah yang menjadikan kita semua bisa bersatu untuk NKRI," tambah Sofyan Edi. Dalam acara ini Ketua



Sutanto Harsono menerima Pluralisme Award.

DPC Barisan Kader Gus Dur Kota Malang Gus Dersi Hariono memberikan Trophy Pluralisme Award Haul Gus

Dur ke-13 kepada sejumlah tokoh masyarakat Malang. "Semoga melalui acara ini menjadikan generasi anak

bangsa lebih bersemangat untuk melanjutkan cita-cita mulia dari Bapak Bangsa kita, Gus Dur," ucap Gus Dersi Hariono.

Sementara itu Ketua Yayasan Sosial Hakka Malang Sutanto Harsono mengatakan Gus Dur merupakan sosok yang sangat layak menjadi panutan anak bangsa dan sebagai Bapak Bangsa.

"Gus Dur sosok multide-mensi dan humoris. Beliau seorang pemikir dan pembela hak-hak minoritas, pejuang demokrasi dan Negarawan," ujar Sutanto Harsono yang mengucapkan terima kasih sebagai salah satu penerima Trophy Pluralisme Award Haul Gus Dur ke-13. • vivi

Peringati Hari Ibu, PINTI Sumut Bagikan Sembako untuk Petugas Kebersihan Jalan

MEDAN (IM) - Memperingati Hari Ibu, Pengurus dan anggota PINTI (Perempuan Indonesia Tionghoa) Sumatera Utara, Senin (26/12) lalu menyelenggarakan kegiatan amal di Lions Club Medan Business Center. Dalam kesempatan tersebut mereka membagikan paket sembako kepada 100 petugas kebersihan jalan.

PINTI Sumut juga bekerja sama dengan Perusahaan Asuransi Generali Best Agency Galaxy, Rumah Sakit Mitra Medika Premiere dan MBC Lions Club mengadakan pemeriksaan kesehatan gratis.

Ketua PINTI Hong Yu Huan didampingi Wakil Ketua Janice dan Ketua Panitia Fanny Halim mengumumkan penyelenggara-



Pengurus PINTI Sumut berfoto bersama staf Generali Best Agency Galaxy.

man kegiatan amal ini telah memperoleh kerja sama dan dukungan dari perusahaan asuransi Generali Best Agency Galaxy.

Kedua belah pihak memiliki misi yang sama karena para petugas kebersihan jalan telah memberikan kontribusi

positif untuk menjadikan Kota Medan menjadi rapi dan bersih. Perwakilan perusahaan asuransi, Kamsul MBA, MS,

Rudy Sumarno SE, Hartono SE juga mengakui kontribusi seluruh petugas kebersihan jalan sekaligus membagikan

sembako dan memberikan pemeriksaan kesehatan gratis bagi mereka.

Pengurus Lions Club Medan Business Center KD Khin-Lin menambahkan bakti sosial ini dalam rangka memperingati Hari Ibu. Pemerintah Indonesia menetapkan setiap tanggal 22 Desember sebagai Hari Ibu.

Pada hari ini seluruh daerah di Indonesia merayakan peringatan Hari Ibu. Karena ibu menghidirkan kehangatan dan cinta kasih di dunia. Semua anggota PINTI di Sumatera Utara adalah ibu. Dalam rangka memperingati hari Ibu, mereka melakukan kegiatan amal. Kepala Bidang Operasional RS Mitra Medika Premiere Paulina memimpin para tenaga medis melakukan pemeriksaan kesehatan gratis kepada petugas kebersihan jalan. • idn/din



Hong Yu Huan bersama perwakilan Lions Club Medan Business Center membagikan sembako.



Hong Yu Huan bersama perwakilan Generali Best Agency Galaxy membagikan sembako.



Tenaga medis melakukan pemeriksaan kesehatan gratis kepada petugas kebersihan jalan.